

ga administrativa y la falta de apoyo institucional agravan aún más esta crisis.

No podemos normalizar que quienes sostienen el sistema enfrenten condiciones insostenibles. Es urgente fortalecer la carrera profesional docente, garantizando estabilidad, desarrollo y reconocimiento; que el profesor recupere su lugar clave en la sociedad. La calidad educativa no depende solo de reformas curriculares o tecnología, sino de la dignificación real de esta profesión.

Un país que descuida a sus profesores no solo compromete su presente, sino también su futuro.

JUAN PABLO CATALÁN CUETO

Universidad Andrés Bello

Docencia en peligro: ¿Quién cuida a los profesores?

Señor director:

Comienza un nuevo año escolar y reaparecen los desafíos de la educación en Chile. Pero, ¿en qué condiciones trabajan nuestros docentes? Hoy enfrentan aulas donde la violencia escolar es cotidiana, infraestructuras precarias y una carga laboral desbordante. Sin embargo, estas problemáticas parecen quedar fuera de las prioridades del debate educativo.

El informe Panorama de la Educación 2024 de la OCDE, revela que Chile tiene un promedio de 28 estudiantes por aula en primaria, superando la media de 21 de la OCDE. Además, los docentes chilenos dedican más horas a la enseñanza que sus pares internacionales,